☆わくわくトライ大□台☆

1年生 ~もっと もっと しりたいな~

「がっこうたんけん」・・・今度はもう一度行ってみたい場所ごと に、グループに分かれてたんけんしました。その場所にあったものや、 いた人をカードにかいてお友達と知らせ合いました。

そして、そのカードを使って1年生全員で学校の地図にまとめま した。素敵な発見がたくさんあったようですね。



2年生 ~くっつきマスコット~

図工で「くっつきマスコット」を作りました。 磁石がどこにくっつくか確かめたり、くっつく 面を確認したりしながら紙粘土で好きな形を作 りました。色を塗るときには、カラーペンや クレヨンなどの、はっきりとした色で塗るといい ことに気付き、楽しんでマスコット作りができ ました。



3年生 ~国際理解教室が行われました~

ジャンボ! (→これはタンザニアの挨拶です☆彡) 7月27日(月)に、今年度初めての国際理解教室がありました。 今年度教えてくださるのは、タンザニア出身のムニャンガ先生です。 初めは緊張していた子ども達も、授業が進むにつれて「楽しい」 「もっと知りたい」という思いで学習することができました。

今回の授業でタンザニアについて学んだことを、お子さんに聞いて みてはいかがでしょうか。





4・5組 ~体つくり運動をしています~

体育館や教室で体を動かす時間を過ごしています。

体育館では、置いてあるコーンの間をジグザグに走ったり、 フラフープを「ケン・ケン・パッ」と跳んで走ったりして楽し んでいます。教室では風船バレーボールで白熱した試合を繰り 広げています。

雨や、暑さで運動する機会が少なくなってしまいますが、 方法やルールを工夫してできる運動に取り組んでいました。



4年生 ~学級目標が決まりました!~

【1組】おもいやり やさしく

さいごまで いっしょうけんめい



四年生

【2組】

あいさつをして おもいやりを持って

いつも明るく

とけいを見て

りかいする



各クラス、全員が納得できるよう協力して話し合いをすることができました。普段とは違ったスタートに なりましたが、各クラスで決めた目標を達成できるよう、一丸となって頑張っていきます。

5年生 ~高学年としての意識が高まっています~

ある日、田んぼの様子を見に行くと校庭に雑草がたくさん生えていることに 気付きました。休み時間が多くなく外遊びができないので、今まで生えてこな かった雑草がいたるところにあったのです。

一人が草むしりを始めると、たくさんの子どもたちが始めました。その日以来 体育の授業などで校庭に行くときには自分から草むしりをする姿が見られました。

委員会やわくトラ活動がなく、高学年としての仕事ができていない中ですが、 学校のために今できることを一生懸命に取り組んでいます。その姿を見て先生 たちも嬉しくなりました。





6年生 ~学年目標決定!!~最初のプロジェクトは・・・~

「どんな6年生になりたい?」

学年全員で考え、意見を交流しました。「下級生に優しくしたい」「協力してチャレンジできる」「元気で 楽しく過ごす」など様々な意見が出ました。

そのみんなの共通の目標である、学年目標が決まりました。

プロジェクト SIX ~最高の仲間とともに 未来へはばたけ~

今年一年は小学校生活の集大成です。例年通りにいかないこともありますが、自分たちで考え、納得いく ように創り出していこうという前向きな気持ちが込められています。第一弾は…スプラッシュプロジェクト!! みんなで水鉄砲を持ち寄り、校庭でスプラッシュゲームをしました。各クラスから選ばれているプロジェク トメンバーを中心に、ルールや試合の方法を考え、創り上げました。思い出に残る一場面となったのではな いでしょうか。



